
为期三周的二零一一年爱丁堡

国际艺术节八月十二日拉开序幕，

今年艺术节的主题是“亚洲和欧洲

相会”，重点介绍和展现亚洲的多

元文化，身着印有中英文“法轮大

法好”的黄色体恤衫和金色炼功服

的法轮功学员在繁忙街头的出现，

成为爱丁堡国际艺术节上一道亮丽

的风景。

十三日和十四日，法轮功学

员搭起帐篷，在四周以及地上摆放

了大量介绍法轮功弘传世界以及在

中国大陆法轮功无辜遭受残酷迫害

的真相展板。在一整天里，法轮功

学员一直在不间断地展示着五套功

法，另外，学员组成的小乐队还演

奏了《法轮大法好》等乐曲。

宁静祥和的法轮功功法展示、

音乐以及展出的真相信息吸引了过

往游客的注意力。人们纷纷接过法

轮功真相传单，很多人停下脚步认

真阅读真相展板，并主动向法轮功

学员了解详情。有不少人在看到真

相信息后主动在反迫害征签表上签

名。

淳朴开朗的盖瑞（Gari）先生

是位地道的苏格兰人，他站在一旁

长时间观看法轮功学员展示功法，

当天要赶着去上班，就问站在他身

边的法轮功学员活动会延续多久，

他能不能第二天来学习和加入打

坐。

他说：“我非常希望我的思想

能够入静，但我做不到，而这些法

轮功学员能做到。我也想回到我的

来源本处，那里很深。我一直在努

力摒除思想中的杂念，但它总冒出

来。而法轮功学员的功法展示和打

坐让我知道他们的思想很纯，我称

之为‘思想的钻石’。我也想拥有

思想的钻石。”

卡莎（Kasia）是一位二十多

岁的波兰姑娘，目前在爱丁堡读

书，她认真阅读了每一幅展板，然

后毫不犹豫地在反迫害征签表上签

字。她说：“我觉得这太令人震惊

了，我不理解为什么大家以前没听

说过。这（迫害）太糟糕了，让我

彻底震惊。”“这一切超出我能想

到的，我实在是无法理解这样的事

情为什么会发生，完全不可接受，

比不可接受还不可接受。当然，我

要呼吁停止迫害。”

卡莎介绍说，她在一九八八

年，也就是波兰结束共产主义之前

一年出生，共产主义在这个国家还

留有痕迹和记忆。但对于她来说，

因为在重获自由的波兰长大，认为

人的信仰自由是天经地义的，父辈

经历的共产专制下的生活对于她来

说已经是难以想象，所以她希望中

国人民也能够早日获得自由。

她为法轮功学员在爱丁堡热

闹街头讲真相的行动叫好。她说：

“（让中国大陆的中国人获得自

由），我非常希望如此。非常感谢

你们的活动，我认为这是非常好的

方式。祝你们成功。”

一位未透露姓名的女孩两个

月前刚刚从大陆出来留学，她一看

到法轮功学员的活动就停下了脚步

仔细观看，随后主动上前与学员交

谈。她真诚地说：今天她看到的一

切和她在国内被告诉的完全不一

样，她非常高兴自己今天经过这

里。最后她以“新玉”的化名退出

中共恶党的共青团和少先队。

近十年来，英国法轮功学员每

年都受邀参加爱丁堡国际艺术节大

游行，在爱丁堡这座美丽的城市与

淳朴的苏格兰人以及来自世界各地

的游客有缘相会。今年法轮功学员

在爱丁堡王子大街的讲真相活动将

持续十天。 

秘鲁一百九十周年国庆期

间，政府和各商家团体为此进行

了很多庆祝活动，法轮功团体应

邀参加了七月二十八日举行的国

庆观花阜（Miraflores）花车游

行，受到民众的热烈欢迎。

观花阜花车游行，是秘鲁国

庆庆典的一大亮点，有近十万人

观看。法轮功团体自去年参与花

车游行活动受到好评后，今年再

度应邀参加。七月十七日的游行

中，法轮功团体的花车以清新、

自然、高雅的莲花为主题，加之

彩旗横幅，腰鼓队组成的队伍，

一路受到观众的欢迎。当主持人

向路两边的观众介绍法轮功团体

时，大荧光屏映出法轮功队伍的

风采，观众群中爆发出阵阵掌声

和欢呼声。

七月二十日晚七时，法轮功

学员来到中共驻秘鲁使馆前，悼

念被中共迫害致死的中国大陆同

修。法轮功一九九二年在中国长

春传出，因祛病健身和令人道德

升华的神奇功效，七年间迅速传

遍全中国，吸引了上亿修炼者。

然而中共党魁江泽民嫉妒和畏惧

亿万民众对“真、善、忍”的信

仰，于一九九九年七月二十日一

手挑起针对法轮功学员的全面迫

害，把中华民族拖向灾难的深

渊，也引发了全球法轮功学员讲

真相、反迫害的努力。

七月二十九日，正值秘鲁

新任总统宣誓，各部长和国会议

员新旧换届就职之时，秘鲁法轮

大法学会向新任总统、各部长和

一百三十位议员发出贺信并介绍

什么是法轮功，以及秘鲁法轮功

学员参与社区活动的照片。 

自从二零零四年底《九评共产

党》问世以来，引发了一场中国民

众自发退出中共及其附属组织的大

潮。截止到二零一一年八月七日，

三退（退出中共党、团、队）人数

已经超过了一亿人。捷克共和国的

一些政要表示，非常赞赏“三退”

这种非暴力做法。

捷克共和国总理的外事和

人权顾问罗曼•约赫博士（Roman 

Joch）表示，他非常赞赏这一亿中

国人的三退勇气。他说，“首先我

想感谢和支持他们（参与三退的民

众）的努力。中国的未来肯定属于

他们，绝不属于目前的（中共）制

度。中国有非常古老的文化，非常

辉煌和发达的文明。几十年非自然

的、不正常的中共统治不能够改变

中国曾拥有的辉煌历史，中国仍将

会有灿烂的未来，自由的中国，自

由的良心，自由的信仰。”

约赫博士表示，“三退“是

一种很有效的方式。他说，“目前

的（中共）制度，（中共）政府实

质上是世界上最大的暴政机器，暴

力政府，在其政权统治下控制着世

界上最大数量的人民。我更称赞目

前的这些（退党的）中共党员，他

们勇敢地退出中共，这确实需要勇

气。我支持所有持这种立场的人，

非常赞赏他们的表现。对于中国的

未来，中国人民的自由和幸福，这

种立场非常值得赞赏。”

捷克参议员托马斯•古力赫

（Tomas Grulich）认为，共产党

制度比法西斯制度更邪恶。他说，

“可以概括地讲，共产党制度是邪

恶制度，极权制度。”“共产党

制度比法西斯制度持续的时间更

长，因此共产制度下的牺牲者数

量也远远超过法西斯迫害死的数

量。”“我对中国人的退党，竖起

大拇指表示支持，非常敬佩他们，

非常敬佩退党民众的勇气，敬佩他

们（退出中共）所做的一切。”

捷克共和国参议员巴维尔•艾

伯特（Pavel Eybert）也认为三退

是解体中共的唯一的方式。他说，

“这样的群众性的大量退党活动

是正确的，在目前是应该这样做

的。”

极权制度研究所所长丹尼尔

•海尔曼（Daniel Herman）说，

“我想，一亿人三退是非常积极的

一步，这意味着人们在抛弃这个充

满暴力的、其本性上是国恐怖主义

的党。”“中共以贸易利益作为违

反人权的交换条件，是不可以的，

是错误的。人权和人的尊严是不可

触犯的价值。” 

加拿大多伦多市数百名各界人

士八月十三日在市中心举行庆祝一

亿中国人三退（退出中共党、团、

队）的集会和游行，游行队伍环绕

唐人街行进，历时九十分钟，许多

路人驻足观看，不少中国人了解真

相后，声明三退。

从广东移民加拿大两年的王先

生读过《九评共产党》。他说，共

产党就是流氓本性，他爷爷告诉他

说，那时家中的房子都被收走了。

“它现在是一党专政，它说是为民

服务，我看不是吧，它不是为民服

务，我看是为它自己服务。”

已经以真名退了团的山西人苏

赞说：“现在中国人都很清醒，不

象以前那么恐惧、对共产党还抱着

希望。共产党真是太坏了。”

苏赞说他在山西时曾听说过

退党，但没有具体接触，到香港时

有幸得到一份《九评共产党》，并

以真名实姓声明退出了共青团。他

说：“退出党团队，是人心所向。

它（中共）是一艘舟，老百姓是大

海，大海都不去承舟了，它还能航

行吗？现在水越来越少了，这艘舟

迟早会搁浅的。”

两年前移民加拿大的陈伟已经

退了团。他说： “除了形式上退

的（登记退出），还有心里退的，

那就太多了，这个数字还会增长。

在国内有很多人虽然是共产党员，

但根本就不信，就是反对它。”
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